

平成 27 年 6 月 9 日

NPO 法人禁煙推進の会えひめ 会長 豊田 茂樹 様

松山空港ビル株式会社  
代表取締役社長 佐伯 要



「松山空港建物内禁煙化及びバス停等での灰皿撤去のお願い」について（ご回答）

謹啓

いつも松山空港をご利用賜り、誠にありがとうございます。

弊社では、禁煙・喫煙に関する取り組みとして、たばこを吸われるお客さまと、吸わないお客さまの双方が気持ちよく施設をご利用いただけるように努めてまいりました。

昨年 8 月には喫煙所を新設することで 1 店舗を除く飲食店舗の禁煙化並びに排煙能力不足の解消を行いました。しかし年々禁煙化を求める声が増える一方で飛行機をご利用頂くお客様から施設内での喫煙場所を要望するご意見をたくさん頂いているのも事実であり、弊社としても苦慮している状況でございます。また、バスやタクシー乗り場付近の灰皿設置につきましても、当初に比べ台数を減少させてはおりますが、屋外での喫煙者のポイ捨てや館内ゴミ箱（火気厳禁）への投げ入れによる小火もあり、完全撤去は難しい状況でございます。

現状の取り組みが最善であるとは考えておりませんが、国・自治体の動向等を勘案しながら、今後も適切に受動喫煙防止対策に取り組む所存でございますので、ご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

謹 白